

Mittwoch, 8. März 2023, Erdinger Anzeiger / Lokalteil
MARKTRAT

Förderung fürs Nahwärmenetz

Wartenberg – Über den Sachstand des geplanten Nahwärmenetzes westlich der Strogen in Wartenberg hat Bürgermeister Christian Pröbst (CSU) in der Marktratssitzung berichtet. Hier will die Gemeinde an Fördergelder kommen, und zur Antragstellung für das Programm „Bundesförderung für effiziente Wärmenetze“ müssen nun die weiteren Planungsleistungen öffentlich ausgeschrieben werden.

Derzeit findet laut Pröbst die Abstimmung dafür statt. Zudem seien die Auftraggeber für die Planungsschritte festzulegen. Einen Teil des ersten Moduls der Förderung habe man schon mit dem Quartierskonzept erarbeitet (wir berichteten). Modul eins beinhaltet laut Pröbst die Planung für die Umsetzung des Konzepts sowie die Erarbeitung des zeitlichen Rahmens für den Neubau des Netzes und der Energiezentrale. Das seien die vorbereitenden Arbeiten für das Modul zwei, das den Bau fördere.

Parallel dazu werde der Gesellschaftsvertrag mit den Dorfer Stadtwerken vorbereitet. Wie berichtet, gründen Markt und Stadtwerke ein Kommunalunternehmen. 2024, so der Plan bei der Vorstellung der Kooperation vergangenen November, soll dann das Netz gebaut werden. mas